



Einladung

Stadtgemeinde
Knittelfeld

Der Bürgermeister und die Kulturbeauftragte der Stadt Knittelfeld
laden Sie zur Eröffnung und zum Besuch der Ausstellung

„Dialog mit Farben und Strukturen“ von Margarete Neuböck

herzlich ein



Margarete Neuböck, wohnhaft in Zeltweg, war beruflich als technische Zeichnerin bei der Voest beschäftigt. Sie beschäftigt sich seit rund 20 Jahren mit der Malerei und ist langjähriges Mitglied bei der Volkskunstgilde Zeltweg. Erste Versuche waren in Aquarell, malte vorwiegend Landschaften. Die ersten Versuche der Portraitzeichnung kamen während eines Kurses bei Walter Strobl hinzu. Nach der Pensionierung fand Neuböck den Einstieg in die Acrylmalerei, anfangs malte sie hauptsächlich Landschaften und gestaltete Collagen. Sie absolvierte Kurse bei einigen Künstlern wie Walter Swoboda, Arthur Redhead, Lalo Skalovic oder Alfred Hansl. Mittlerweile malt sie hauptsächlich abstrakte Bilder. Ein weiteres Hobby ist die Fotografie, welche auch als Inspiration für viele Bilder dient.

**Vernissage: Dienstag, 13. Jänner 2026
19 Uhr**

Galerie im Forum Rathaus
Hauptplatz 15, 8720 Knittelfeld (Eingang Frauengasse)

Ausstellungsdauer: bis 27. Februar 2026

Auf Ihren Besuch freuen sich
BGM DI (FH) Harald Bergmann und Mag.^a Ingrid Adam-Kaltenegger, BEd

Forum Rathaus, Hauptplatz 15, 8720 Knittelfeld
www.knittelfeld.gv.at